

Zahlreiche Bewerbungen gesichtet und bewertet

Jury der Akademie Ehrenamt wählte Preisträger des Ehrenamtspreises 2010 aus

Der Ehrenamtspreis der Akademie Ehrenamt e.V., der alle zwei Jahre vergeben wird, hat in den vergangenen Jahren eine große, stetig zunehmende Resonanz erfahren. Für den Preis des Jahres 2010 sind insgesamt 37 Bewerbungen von Vereinen und Initiativen des bürgerschaftlichen Engagements bei der Akademie eingegangen, die ihren Sitz in der Landvolkshochschule Freckenhorst hat. Gestiftet wird der Preis für besonderes ehrenamtliches Engagement von den Sparkassen im Kreis Warendorf. Er ist mit insgesamt 5.000 Euro dotiert. Die Jury der Akademie Ehrenamt hat jetzt die Preisträger ausgewählt. Die offizielle Vergabe der Preise wird im Februar 2011 in Warendorf erfolgen.

„Solidarisch engagiert - lokal: für Menschen im Kreis Warendorf“ und „Solidarisch engagiert - global: für Menschen in aller Welt“ lauteten die Intentionen des Ehrenamtspreises 2010. Damit wurde die Zielsetzung des Europäischen Jahres 2010 zur Bekämpfung von Armut und sozialer Ausgrenzung aufgegriffen. Vereine und Initiativen aus dem Kreis Warendorf, die in eigenen Projekten oder in Kooperation mit anderen eine eigenständige ehrenamtliche Arbeit leisten und sich dabei in besonderer Weise für ein zukunftsfähiges Miteinander einsetzen, waren aufgerufen, sich zu bewerben.



Bild: Die Jurymitglieder sichtigten und diskutierten in der LVHS Freckenhorst die Bewerbungen zum Ehrenamtspreis 2010 (v.l.n.r.): Maria Mussaeus (Aktion Kleiner Prinz), Johannes K. Rücker (LVHS-Direktor), Prof. Dr. Herbert Ulonska (Sendenhorst-Albersloh), Reinhard Schultz (langjähriger Bundestagsabgeordneter für den Kreis Warendorf), Jürgen Schnittker (Leiter Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Beckum-Wadersloh), Hans-Hermann Beier (Vorstandsmitglied der Akademie Ehrenamt und Jury-Vorsitzender), Thomas Frank (Bereichsleiter der Sparkasse Münsterland Ost), Pater Tomichan Mattathiveliyil (Vorstandsmitglied der Vereinigung katholischer Orden zur Förderung der internationalen Solidarität), Franz-Ludwig Blömker (Vorsitzender der Akademie Ehrenamt), Margret Bitter (Vorstandsmitglied der Akademie Ehrenamt) und Susanne Festge (stellvertretende Landrätin des Kreises Warendorf.)

„Es war ein ordentliches Stück Arbeit, aus den zahlreichen Bewerbungen die Preisträger auszuwählen. Alle Bewerbungen dokumentieren ein beeindruckendes Maß an bürgerschaftlichem Engagement“, sagte der Vorsitzende der Akademie Ehrenamt e.V., Franz-Ludwig Blömker, nachdem sich die Jury nach langer Diskussion einstimmig entschieden hatte. Für das Engagement auf lokaler wie auf globaler Ebene sollen jeweils zwei Vereine bzw. Initiativen ausgezeichnet werden, die sich die Preisgelder teilen werden. Die Preisträger werden erst im Rahmen der feierlichen Übergabe Mitte Februar 2011 bekannt gegeben.

Weitere Informationen: www.lvhs-freckenhorst.de und www.akademie-ehrenamt.de